
一般質問、20人が登壇、論戦。

一
般
会
計
補
正
予
算

4
億
3
千
5
百
万
円
など

15
議
案
を
可
決

●
補
正
予
算
の
主
要
事
業

●
水
産
業
競
争
力
強
化
漁
船
導
入
促
進
事
業

●
市
道
古
志
82
号
線
拡
幅
改
良
事
業

　今
回
可
決
さ
れ
た
補
正
予
算
は
、県
事
業
を
活
用
し
た
市
内
漁
業
者
の
漁
船
導
入
に

対
す
る
支
援
、次
期
可
燃
ご
み
処
理
施
設
の
敷
地
造
成
に
伴
う
工
事
用
道
路
の
拡
幅

工
事
、消
防
庁
か
ら
送
信
さ
れ
る
緊
急
情
報
に
迅
速
に
対
応
す
る
た
め
の
J
ア
ラ
ー
ト

新
型
受
信
機
更
新
経
費
、平
成
30

年
度
か
ら
預
か
り
保
育
事
業
を
開
始
す
る
幼
稚
園
の

準
備
経
費
、平
成
28

年
度
国
県
支
出
金
の
確
定
に
伴
う
返
還
金
な
ど
を
中
心
に

所
要
額
を
補
正
す
る
も
の
で
す
。ま
た
、平
成
29

年
9
月
の
台
風
18

号
に
よ
り

被
災
し
た
農
地
及
び
林
道
の
復
旧
工
事
に
つ
い
て
も
、所
要
額
を
補
正
す
る
も
の
で
す
。

福島孝雄、神門　至、岸　道三、勝部順子、児玉俊雄、錦織　稔、大谷良治

玉木　満、後藤由美、西村　亮、川光秀昭、本田一勇、山内英司、伊藤繁満

長廻利行、大場利信、保科孝充、板倉一郎、今岡真治、湯淺啓史　　　　　

詳しくは、2月20日発行の「いずも市議会だより No.51」
市議会ホームページ（http://www.city.izumo.shimane.jp/gikai）をご覧ください。
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12
月
議
会
閉
会

●
防
災
行
政
無
線
等
施
設
維
持
費
、

　通
信
施
設
・
設
備
整
備
費
、
防
災
対
策
費

●
幼
稚
園
預
か
り
保
育
事
業

●
現
年
発
生
補
助
災
害
復
旧
事
業

農
地
及
び
農
業
用
施
設
、
林
道

●
国
庫
支
出
金
返
還
金

社
会
福
祉
費
・
生
活
保
護
費
・
児
童
福
祉
費
・
保
健
衛
生
費 

関
連

《Webサイトで録画配信中》

「日が沈む聖地出雲」が

日本遺産に認定



詳しくは、2月20日発行の「いずも市議会だより No.51」
市議会ホームページ（http://www.city.izumo.shimane.jp/gikai）をご覧ください。
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委員会報告

「出雲市消防団条例の一部を改正する条例」を可決すべきものと決定●総務委員会

「工事請負契約の締結について（第三中学校昇降口棟建築主体工事）」
を可決すべきものと決定

●文教厚生委員会

「建物の減額譲渡について（出雲市すさのおの郷「ゆかり館」）」
を可決すべきものと決定

●環境経済委員会

◆出雲市すさのおの郷「ゆかり館」を民間事業者に減額譲渡することについて、

　議会の議決を求めるもの

◆「第三中学校昇降口棟建築主体工事」の工事請負契約を締結することについて、

　議会の議決を求めるもの

◆消防団員の安定的な確保を図ることを目的として、

　消防団員の任命に係る年齢条件を緩和するため、所要の改正を行うもの

陳情・意見書の採決結果

出雲市新体育館の早期建設に関する陳情
提出者：出雲市浜町　高松自治協会　会長　米原　稔　他3名

採　 択 に全員賛成採決結果：

出雲市新体育館の候補地に関する陳情
提出者：出雲市浜町　高松自治協会　会長　米原　稔　他3名

に全員賛成継続審査採決結果：

選択校区制是正についての陳情
提出者：出雲市小山町　四絡住みよいまちづくりの会　会長　大塚　宗

に全員賛成趣旨採択採決結果：

陳

　情

発行／出雲市議会　編集／議会広報誌編集委員会

TEL：（0853）21-6246 FAX：（0853）21-6251
URL ： http://www.city.izumo.shimane.jp/gikai

E-mail ： gikai@city.izumo.shimane.jp

意
見
書

本誌は地球環境に優しい植物油インキを

使用しております。

子どもの医療費負担軽減に関する陳情
提出者：出雲市斐川町出西　出雲市の子育てを考える会　代表　川西　希理子

に全員賛成継続審査採決結果：

地方議会議員の厚生年金への加入を求める意見書 原案可決全員賛成により採決結果：

「一般会計補正予算（第5回、第6回）」を可決すべきものと決定●予算特別委員会

「第2次幹線市道整備10か年計画について」を協議●建設水道委員会

いずも市議会だより
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